

## **La FIA évolue : devenez arbitre à 13, 20, 30 ou 40 ans !**

La Formation Initiale d'Arbitre (FIA) entre dans une nouvelle ère. Conçue pour s'adapter aux usages actuels, la FIA propose un parcours enrichi, plus souple, plus interactif et accessible dès 13 ans. L'objectif ? Offrir à chacun la possibilité de vivre le football au cœur du jeu.

Ce nouveau format combine apprentissage en ligne, séances en salle et mise en pratique sur le terrain. Les stagiaires bénéficient d'un encadrement de qualité assuré par des formateurs passionnés et bienveillants. La formation permettra à ses participants de développer la confiance en soi, le sens des responsabilités et l'esprit d'équipe.

Le programme aborde l'ensemble des fondamentaux de l'arbitrage : les lois du jeu, la préparation et la gestion d'un match, la communication sur le terrain, le positionnement, le management des émotions, sans oublier les gestes qui sauvent. Chaque stagiaire reçoit un livret pédagogique et un kit d'arbitrage complet pour progresser dans les meilleures conditions.

La FIA, c'est aussi une formation participative et ludique, conçue pour favoriser l'échange et l'engagement. Accessible partout en France grâce à l'implication des clubs, Liges et Districts, elle constitue une belle porte d'entrée dans l'arbitrage pour les passionnés.

Vous aimez le football et souhaitez découvrir un rôle essentiel du jeu ? La FIA est faite pour vous. !

En savoir plus et s'inscrire : [maformation.fff.fr/fia](https://maformation.fff.fr/fia)